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掛川市教育委員会定例会議事録
会 議 名 平成30年４月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所南館 教育委員会室

開催日時 平成30年４月26日（木） 午後１時30分から午後２時48分まで

出 席 者 教育長 佐藤嘉晃 教育部長 榛葉貴昭
教育長職務代理者 戸塚忠治 こども希望部長 高川佳都夫
委員 永田孝明 学務課長 中山弘一
委員 橋山鈴代 学校教育課長 杉浦雅美
委員 岩尾千佳子 社会教育課長 戸塚和美

図書館長 奥野寿夫
教育政策室長 増田忍
教育政策室教育政策係長 水谷忠史
教育政策室指導主事 横井和好
教育政策室主任 石山尚哲

１ 協議事項

(1) 平成30年度掛川市就学支援委員会委員の委嘱について （資料１）

(2) 平成30年度掛川市特別支援教育専門家チーム会議･連携協議会委員の委嘱について（資料２）

(3) 平成30年度掛川市立小中学校の教育課程について （資料３）

(4) 掛川市社会教育委員・補欠委員の委嘱について （資料４）

(5) 掛川市公民館運営審議会委員・補欠委員の委嘱について （資料５）

(6) 掛川市吉岡彌生記念館運営委員会委員の任命について （資料６）

(7) 掛川市指定無形民俗文化財の指定について （資料７）

(8) 掛川市指定天然記念物の指定解除について （資料８）

(9) 平成30年度掛川市立幼稚園の教育課程について （資料９）

(10) 平成30年度「かけがわ教育ディスカッション」について （資料10）

２ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて （資料１）

(2) 平成30年度掛川市立小中学校図書館について （資料２）

(3) 平成29年度社会教育課所管施設の利用状況について （資料３）

(4) 平成29年度掛川市立図書館利用状況について （資料４）

(5) 平成30年度掛川市立図書館月別事業計画について （資料５）

(6) 平成30年度移動図書館車巡回予定について （資料６）

(7) 掛川市立幼稚園評議員の報告について （資料７）

(8) 掛川市教育振興基本計画策定委員会について （資料８）

(9) 平成30年度教育委員会の事務分掌等について （資料９）

１ 開 会

教育長：教育委員会４月定例会を開会する。

２ 教育委員会３月定例会議事録の承認について

意見はなく、承認された。

３ 事務報告及び行事予定報告

教育部長から事務報告及び行事予定について、主な事項の説明があった。
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４ 協議事項

(1) 平成30年度掛川市就学支援委員会委員の委嘱について

学校教育課長から協議資料１のとおり報告があった。

意見はなく、承認された。

(2) 平成30年度掛川市特別支援教育専門家チーム会議・連携協議会委員の委嘱について

学校教育課長から協議資料２のとおり報告があった。

意見はなく、承認された。

(3) 平成30年度掛川市立小中学校の教育課程について

学校教育課長から協議資料３のとおり報告があった。

委員：演劇とか音楽に対して、多くの学校がどちらか、もしくは二つやっている学校もあるが、

中央小と曽我小、城北小は両方ない。この辺は演劇関係とか他のことをやっているのか。

学校教育課長：鑑賞会なので、学校で呼んで独自にやっているかということなので、やる年と

やらない年もあるかもしれない。キラリ！とかは全校出ているので、そういうものではなく

て学校独自に呼んでいるものは、今年度はないということ。

教育長：県や市の公社から依頼されて、ピンポイントで演劇鑑賞とか音楽鑑賞をやってもらえ

ないかという話が入る場合もある。そういう所は二つになっているのではないかと思う。

学校教育課長：順番で回ってくる。

委員：今年はキラリ！が両方とも学習センター。シオーネが改修中なので今年はない。

教育部長：天井落下防止の工事をやる。

委員：二つの学校、三つの学校が合同でやるケースもあるのか。

教育長：中学校はある。内容による。

委員：良いものは高いので、まとまって、二つ、三つの学校が集まれば800人規模とか、生涯

学習センターとかでできれば、比較的安上がりでできるかと思った。

その他意見はなく、承認された。

(4) 掛川市社会教育委員・補欠委員の委嘱について

社会教育課長から協議資料４のとおり説明があった。

意見はなく、承認された。

(5) 掛川市公民館運営審議会委員・補欠委員の委嘱について

社会教育課長から協議資料５のとおり説明があった。

意見はなく、承認された。

(6) 掛川市吉岡彌生記念館運営委員会委員の任命について

社会教育課長から協議資料６のとおり説明があった。

意見はなく、承認された。
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(7) 掛川市指定無形民俗文化財の指定について

社会教育課長から協議資料７のとおり説明があった。

意見はなく、承認された。

(8) 掛川市指定天然記念物の指定解除について

社会教育課長から協議資料８のとおり説明があった。

意見はなく、承認された。

(9) 平成30年度掛川市立幼稚園の教育課程について

こども希望部長から協議資料９のとおり説明があった。

委員：昨年千浜幼稚園を見に行ったが、最後のページの職員で、初めて見て驚いたが、正規の

職員が園長・主任・教諭の３人しかいない。大体こんなものか。

こども希望部長：今実は掛川市内の公立幼稚園の職員の半分強が非常勤職員になっている。そ

の理由は、すでに始まっているが、大東・大須賀区域の認定こども園化推進のために、南部

の公立８園がこども園化することによって、民営化になってくる。そうなると職員の人員整

理も必要になってくる。そういったことも踏まえて、しばらく前から正規職員の採用を控え

ている。南部の８園が民営化されると、残りの公立が三笠幼稚園とさかがわ幼稚園、すこや

かの３園だけになる。南部にいる正規の職員は、北部に残った公立へ引き揚げてきている。

非常勤については、南部の再編後の意向も確認しながら、二つの法人、大東福祉会と大須賀

苑が今度こども園を運営してくれるが、そちらへ正規職員として雇っていただける話もある

ので、その辺で本人の意向と法人の意向をマッチングしていて、今後の処遇については、で

きるだけ確保できるようにして、お互い努力をしている最中である。

委員：北部の方は、まだ申し込みがあれば教員の数は多くなっているのか。

こども希望部長：北部３園の方が規模も大きいし、率的には非常勤が半分くらいいる。

委員：民営化と私立は違うのか。

こども希望部長：私立が民営化となる。言い方の違いだけ。特に南部は法人がやっている私立

の保育園と公立の幼稚園を合体させて、運営は法人、民間・私立にお願いする形で進んでい

いる。

その他意見はなく、承認された。

(10) 平成30年度「かけがわ教育ディスカッション」について

教育政策室指導主事から協議資料10のとおり説明があった。

意見はなく、今年度のテーマは、資料記載の案のとおり「外国語活動・外国語科について」

とする。

５ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて

学校教育課長から報告資料１のとおり報告があった。

(2) 平成30年度掛川市公立小中学校図書館について

学校教育課長から報告資料２のとおり報告があった。

委員：今までなかったのか。
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教育長：なかった。校長がきちんと図書館を管理・整理するという職も持っているので、意識

をきちんと持ってもらいたいという意味で、この４月の第１回の校長会の時に、私の方から

お願いしますということで書類を渡した。

委員：去年見に行った大和市で、学校図書館を整備した校長がいた。

委員：学校図書館は全然だめで、そこから手を付けて最後にシリウスを作った。

教育長：自分は東中に一年いて、あそこは会議室がないので、いつも図書室で会議をやる。そ

うすると机の並びから何から子ども用になっていない。それはよくないということで、全部

図書館の並びに変えて、会議は職員室にした。職員室は会議の雰囲気・環境上よくないが、

それよりも子ども優先で図書館は図書館とした。図書館長として、校長に意識を持ってもら

いたいということでそうした。

委員：曽我小は毎年無記名だと思うが、何十年と学校に寄附をしてくださる方がいる。月に5,

000円くらいお金をくれる方がいる。その方が今も健在なのか、その子どもさんが引き継い

でいるのか、ずっと寄附がある。

委員：どういう形で送られるのか。

委員：筆で達筆な文書が添えてあって、それが図書館で掲示されている。年々校長先生も替わ

っていくし、それで知っている人と知らない人が出てきてしまう。

(3) 平成29年度社会教育課所管施設の利用状況について

社会教育課長から報告資料３のとおり報告があった。

(4) 平成29年度掛川市立図書館利用状況について

図書館長から報告資料４のとおり報告があった。

(5) 平成30年度掛川市立図書館月別事業計画について

図書館長から報告資料５のとおり報告があった。

(6) 平成30年度移動図書館車巡回予定について

図書館長から報告資料６のとおり報告があった。

(7) 掛川市立幼稚園評議員の報告について

こども希望部長から報告資料７のとおり報告があった。

(8) 掛川市教育振興基本計画策定委員会について

教育政策室指導主事から報告資料８のとおり報告があった。

(9) 平成30年度教育委員会の事務分掌等について

教育政策室長から報告資料９のとおり報告があった。

６ その他

(1) 大東大須賀区域認定こども園の建設場所について

こども希望部長から当日配布された資料のとおり報告があった。

委員：大須賀の方は、民地を買収するのか。

こども希望部長：これから買収する。建物もいくつかあるが、空き家がほとんどで、真ん中辺

りに住んでいるお宅がある。そこは上手に避けて、できるだけ移転する方がなしか、少なく

なる形で、配置等を検討したいと考えている。
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委員：ここに新しくできると、避難訓練しなくても、ここだと安全ということか。

こども希望部長：ここは海抜17ｍくらいあるので、津波の危険性はかなり低くなる。今横須賀

幼稚園は、毎年１回高校の北側の山まで、手を引きながら走って避難訓練をやっている。そ

の必要も多分なくなる。

委員：送迎の車が来ることを考えたり、駐車場を考えたりしなくてはいけない。

こども希望部長：送迎については、川側、東側から入って、また東側へ抜けて行く流れを基本

に考えていて、西側の南北の道路は非常に狭いので、ここは送迎には使わないことで考えた

いと思っている。中学校の登下校も地元の皆さんとトラブルがあると聞いたことがある。

委員：スズキ自動車に近い。同じ道。

こども希望部長：横須賀の町場の所からは、徒歩通園でもここなら大丈夫。グラウンドだと高

低差が20ｍくらいあるのと、少し距離があるのでなかなか大変である。

委員：グラウンドの横はイノシシが出る。

こども希望部長：高校の北側は結構山を削らなければいけない。用地買収で無駄な土地が出て

きたり、造成にお金が掛かってしまうこともあり、候補地から外した。地元の皆さんと大分

話をする中で、この地域も寂れてきてしまって、空き家も増えているので、そういった施設

で子どもたちの声が聞かれるようになれば、その地域としても元気になるのではないかとい

うことを言われて、都会とは大分違うと感じて、ありがたい話だと思っている。

(2) 次回以降教育委員会定例会の日程等について

ア 教育委員会５月定例会

平成30年５月30日（水） 午後３時

掛川市役所南館 教育委員会室

イ 教育委員会６月定例会

平成30年６月28日（木） 午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室

(3) その他の予定について

ア 平成30年度静岡県市町教育委員会連絡協議会総会

平成30年４月25日（水） 午後１時15分開会／午後４時閉会

ホテルオーレ（藤枝市） → 戸塚委員出席

イ 教育委員辞令交付式

平成30年５月16日（水） 午後１時30分

掛川市役所５階 市長応接室 → 橋山委員出席

ウ 平成30年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会 静岡大会

平成30年５月25日（金） 午後11時30分開場／午後４時45分閉会

静岡県武道館（藤枝市） → 戸塚委員・橋山委員出席

エ 教育委員会歓送迎会

平成30年５月30日（水） 午後６時30分

パレスホテル掛川

オ 総合教育会議
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平成30年６月４日（月） 午後１時30分（※定例会終了後、午後２時に変更）

掛川市役所５階 第３委員会室

７ 閉 会

教育長：教育委員会４月定例会を閉会する。


